Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 192 m2
Référence 312
Prix 699 000 €

Draguignan
Maison a vendre (83300

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Extender Immobilier vous présente une villa d'architecte dominante de 192m2
ancrée dans la nature sur une parcelle de 4800m2 a quelgues minutes du centre

de Draguignan. Au calme absolu, cette villa écologique et atypique offre un superbe

panorama sur les collines boisées des Maures. Batie en 2009 la villa utilise des
matériaux naturels tels que l'isolation au chanvre et a la chaux, les terrasses et
pergolas en bois Douglas... La maison est quasiment autonome, des panneaux
solaires produisent de I'électricité, des batteries permettent le stockage, un

cumulus thermodynamique chauffe I'eau, un ...

Extender Immobilier presents a dominant architect-designed villa of 192m2
anchored in nature on a plot of 4800m2 a few minutes from the center of
Draguignan. In absolute calm, this ecological and atypical villa offers a superb
panorama of the wooded hills of the Maures. Built in 2009, the villa uses natural

materials such as hemp and lime insulation, Douglas wooden terraces and

pergolas... The house is almost autonomous, solar panels produce electricity,
batteries allow the storage, a thermodynamic cumulus heats the water, a borehole

supplies the property with water (city water is nearby)... ...

EXTENDER IMMOBILIER
29 boulevard André bouis - 83920 LA MOTTE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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